

Die Psychosoziale Arbeitsgemeinschaft Düsseldorf lädt ein:
Filmvorführung mit anschließendem Austausch und Fragemöglichkeit

Eine Veranstaltung im Rahmen der bundesweiten Aktionen zum Welt-Suizid-Präventionstag

WENN DIE SEELE ERSCHÜTTERT IST

13. September 2022

Atelier Theater Düsseldorf, Graf-Adolf-Straße 47

Programm

15.00 Uhr Einlass – Infotische im Foyer

15.30 Uhr Begrüßung und Filmvorführung
„Wenn die Seele erschüttert ist“

Ein Film über die Folgen von Psychotraumata
<https://www.medienprojekt-wuppertal.de/wenn-die-seele-erschuettert-ist-ein-film-ueber-die-folgen-von-psychotraumata>



16.45 Uhr Austausch mit Fragemöglichkeit
an Expert*innen:

*Psychosoziales Zentrum für Flüchtlinge,
Erfahrenenvertretung, LVR-Klinikum,
Gesundheitsamt*

ca. **18.30 Uhr** Ende

Moderation Thorsten Nolting, 1. PSAG-Vorsitzender

Die Veranstaltungsteilnahme ist kostenfrei und ohne Anmeldung möglich.

Filmfreigabe ab 12 Jahren.